



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

médecins

Question écrite n° 90201

Texte de la question

M. Paul Salen attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur l'augmentation des déserts médicaux. Le rapport 2015 du Conseil national de l'ordre des médecins recense près de 198 400 médecins en activité régulière en France. Un chiffre en baisse depuis 2010, et qui devrait continuer à s'éroder dans les années à venir. Le vieillissement de la population médicale ne serait étranger à cette désertification de l'hexagone. Sur plus de 280 000 médecins inscrits à l'Ordre des médecins, en activité régulière ou non, plus de 65 000 sont retraités. C'est 69 % de plus qu'en 2007 où ils n'étaient que 38 751. Cette situation pourrait donc très rapidement devenir catastrophique, tout particulièrement dans les zones rurales où les désertifications sont les plus importantes. Aussi il souhaiterait savoir comment le Gouvernement entend anticiper cette désertification et par quels moyens.

Données clés

Auteur : [M. Paul Salen](#)

Circonscription : Loire (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 90201

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [13 octobre 2015](#), page 7647

Question retirée le : 2 février 2016 (Retrait à l'initiative de l'auteur)